
Pièces 6 Pièces

Superficie 227 m²

Référence 866

Prix 1 790 000 €

Roquebrune-sur-Argens
Maison à vendre (83520)
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Perchée  sur  les  hauteurs  des  issambres,  cette  élégante  propriété  avec  piscine

chauffée  profite  d'une  vue  mer  dégagée  et  d'un  cadre  paisible  typiquement

méditerranéen.  Conçue  pour  offrir  un  mode  de  vie  confortable  et  raffiné,  elle

conviendra  aussi  bien  pour  une  résidence  principale  que  pour  des  séjours  en

villégiature. Avec une superficie de 227 m² habitables sur un terrain de 1 055 m², la

villa se distingue par une organisation intérieure harmonieuse : l'entrée s'ouvre sur

une vaste pièce de vie baignée de lumière, incluant un salon et une salle à manger,

qui s'étendent naturellement vers une ...

Perched on the heights of Les Issambres, this elegant property with a heated pool

enjoys an open sea view and a peaceful, typically Mediterranean setting. Designed

to  offer  a  refined  and  comfortable  lifestyle,  it  is  perfectly  suited  as  either  a  main

residence or a holiday home. With a living space of 227?sqm set on a 1,055?sqm

plot,  the  villa  stands  out  for  its  well-thought-out  and  harmonious  layout:  The

entrance leads to a spacious, light-filled living area comprising a lounge and dining

room,  which  naturally  extends  onto  a  generous  terrace  facing  the  sea.  The

separate, fully equipped ...

DELUXIA IMMOBILIER

40 Avenue Jean Jaures - 83600 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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